八坂中学校だより 第241号



若きいのち

令和2年10月9日



URL: www.yasaka-j.nerima-tky.ed.jp

身の回りへの気遣い

校長安井実

朝晩とても過ごしやすく秋らしくなってきました。何かを行うにも、ちょうど良い 季節です。夏休みが終わって1ヶ月半。この間、健診や定期考査、セーフティ教室や 生徒会役員選挙、校外清掃ボランティアなどさまざまな活動がありました。少しずつ 本来の中学校の活動が戻ってきています。普段の授業以外の生活や体験、グループで の活動の楽しさや難しさなどを少しずつ感じて考える時間も増えています。今週から 教育実習も始まり、来週末17日(土)には9月末までの皆さんの学習成果を示す通 知表の配付もあります。通知表を通じて皆さんの普段の様子や成長ぶりを保護者の方 にもお伝えしていきます。2学期になって土曜授業や学校公開週間があり、保護者の 方も限られた時間ですが学校にお見えになっています。どうしてもご都合がつかない 方々に私は『もし気になるようでしたら、ご連絡いただければ学校公開日に限らず、 いつでもご覧いただけます。』と伝えるつもりでいます。日頃の2分前着席や授業中 の集中力、真面目な取り組みの姿勢は、大人の期待を裏切らない姿です。そして中学 生はすばらしいと感じさせる雰囲気を皆さんは持っていて日々実践をしています。 実はこの時期、高等学校の入試担当の先生が数多く中学校にいらっしゃいます。ある 先生からお話を伺っていく中で、『こちらの生徒さんは、とても礼儀正しくしっかり していますね。』という印象を持ってくれた方がいます。どこを見てそう感じるのか 尋ねてみると、こんな答えが返ってきました。例えば、来賓用の玄関から入って生徒 用の玄関 (3年生ですね)、ここを通過するとき、靴の様子を見るそうです。当たり前 のことですが、きちんと入っているかどうか、かかとを踏みつけてある靴があるのか。 本校ではそういった心配がないので、ここを見ればどういう生徒たちなのかが、すぐ に判るそうです。また、『廊下ですれ違う生徒が「こんにちは」とあいさつをする。こ こまではどこの学校でも普通のことなのですが、先ほど会った生徒は、動きを止めて 立ち止まり・正面を向いて・私の目をしっかり見て軽く頭を下げてくれました。制服 の着こなしもとてもしっかりしていた。』こういった第一印象が『礼儀正しく』『しっ かりした』と言う言葉になっているそうです。とても素敵な出会いと言えます。ぜひ この姿勢を忘れず、続けていってください。普段の何気ない態度や振る舞い・言葉遣 いは、高校入試の面接の際にもつながっていきます。特に、授業を参観する保護者の 方々は、自分の子どもの作品や紹介文、ロッカーや机の中の様子、そして、まわりの お友達との関係はどうだろうかなどとても気になるはずです。授業中に突然、誰かが お見えになったとしても、皆さんは普段通り伸び伸びと生活してください。でもちょ っとだけ自分の身の回り、そして周りの人たちへの気遣いができる自分を忘れないよ うにして欲しいと思います。時にはちょっとした切り替えや勇気が必要になるかもし れません。普段から中学生らしい素敵な発言や行動をぜひ心がけていきましょう。

【生徒会役員選挙】

9月30日(火)生徒会役員選挙の立会演説会及び投票が行われ、第49 代新生徒会が承認されました。演説会は Zoom で教室に配信されました。 各立候補者・応援者の演説はよく準備され、堂々たるものでした。演説 後、達成感と安堵感で涙ぐむ立候補者もいました。投票は学年教室で、参 議院選挙の際使用している本物の投票箱に各自用紙を入れました。新生 徒会が公約を果たし、八坂中に新しい風を吹かすことを期待します。











【校外清掃ボランティア】

10月1日(水)放課後に各学年約20名のボランティアが集まり、学校周辺の清掃を行いました。生徒会主催の活動で、集合・解散時に役員が意義や内容をよく伝え、参加者は意欲的にごみや落ち葉を拾っていました。落ち葉の季節には未だはやかったですが、何袋ものごみ袋がいっぱいになりました。PTAからも10数名参加頂き、共に活動しました。ご協力どうもありがとうございました。

【地域未来塾】

9月9日(水)より、毎週水曜放課後に地域未来塾が開かれています。 基礎力定着を目標にして、講師の先生を中心に1年生から3年生まで 計10名の登録生徒が英・数の学習を行っています。今年度末まで計 18回の予定で進んでいきます。

【生徒の活躍】

運動部では感染症対策を行いながら区民大会・新人大会が開催されています。(これから大会がある部活もあります)現時点で予選リーグを突破した結果を下記に載せました。

- ◎バスケットボール部 女子(上石神井中と合同チーム) 練馬区民大会
- 9月27日 予選リーグ 光が丘三中会場(4校参加)2勝1敗 2位で決勝トーナメントに進出 ②バレーボール部 練馬区新人大会
 - 9月27日 予選リーグ 豊玉2中会場(4校参加) 3勝 1位でトーナメントに進出
 - 10月3日 トーナメント石神井中会場(4校参加) 3勝 1位リーグに進出
 - 4日 1位リーグ 光が丘三中会場(3校参加)1勝1敗 練馬区第2位
- ◎「税についての作文」(練馬東納税貯蓄組合連合会) 入賞 3年女子
- ◎ 練馬区中学校読書感想文コンクール「差別について」入賞 2年男子

【10月の予定】

10日と17日が土曜授業日です。11日(日)がエコライフデー、地球環境を意識して生活しましょう。17日には第1期通知表が渡されます。9教科の評価評定や所見を受け取り、各自の成長につなげましょう。3年生はこの日に第2回進路説明会があり、29日からは進路面談が控えています。厳しい日々が続きますが、それぞれ目標の進路実現に向けて努力あるのみです。

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	木	校外清掃ボランティア	17	土	土曜授業 第1期通知表配付 第2回進路説明会 租税教室(3)
5	月	全校朝礼A 教育実習始(~23金)			
8	木	歯科検診 各種委員会	21	水	午前授業(給食なし) 生徒会認証式
10	土	土曜授業	26	月	生徒朝礼
12	月	避難訓練	29	木	進路面談(3)始(~11/6金)